



334複合地区スローガン
まごころと愛の奉仕
Serve with Sincerity and Love

334-B地区スローガン
「元気一番」明るい笑顔で
We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン
さらなる発展を目指して、
歴史ある奉仕の精神を高めよう

2015年 6月 第二例会 800回
6月23日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 18:00～

例会プログラム

第800回 フィナーレ例会	
「例会」	司会 L.伊藤(正)
1 開会ゴング	会長 L.乙部
2 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱	
3 ゲスト及びビジター紹介	L.伊藤(隆)
4 慶祝行事(結婚祝)	L.乙部
5 会長年次報告	L.乙部
7 幹事報告	L.井ノ浦
9 各委員会報告	
10 テールツイスター登場	L.杉野
11 出席報告	L.棚橋(義)
12 会計報告	L.棚橋(弘)
13 閉会ゴング	L.乙部
「懇親会」	司会 L.河野
1 開宴の言葉	前会長 L.小野木
2 乾杯	第一副会長 L.山崎
3 アトラクション	
4 ライオンズローア	第二副会長 L.志智
5 また会う日まで	
6 閉宴の言葉	第三副会長 L.森口

会長・幹事報告

第800回 幹事報告
1. 6月27日(土)～6月30日(火)まで、ハワイ・ホノルルに於いて第98回ライオンズクラブ国際大会が開催され、第一副会長L.山崎、第三副会長L.森口、会員理事L.水田の3名が出席致します。
2. 6月14日(日)2015～2016年度夏季YCEホストファミリーオリエンテーションがホテルマリオットアソシアに於いて開催され、ホストファミリーを代表してL.乙部繁子、L.乙部舞の2名が出席致しました。

会計報告

ドネーション	26人	金額	135,000円
ファイン	0人	金額	0円
Boxファイン		金額	135,000円
合計	26人	金額	

出席報告

会員数	93人
出席数	90人
出席率	96.8%

次回例会案内

日時: 7月14日(火)12:15から
場所: ホテルグランヴェール岐山
例会名: 就任式・YCE生歓迎例会

慶祝行事

結婚祝 3日 L.浅野 宜教 12日 L.井ノ浦 健

会長年次報告

会 長 L.乙部 幸夫



1. 出席 2014年7月第一例会～2015年6月第一例会まで
平均 96.6 % 内 100 % (メーク・アップ含む) 0 回
2. ドネーション・ファイン
2014年7月第一例会～2015年6月第一例会まで
ドネーション 1,945,800 円 ファイン 84,000 円
合計金額 2,029,800 円
3. アクティビティ 合計金額 1,958,924 円 労働奉仕 382.5 時間
献血 200ml 0 名 400ml 114 名 成分 0 名
4. アワード「青少年健全育成優秀賞」

来期のことですが、7月早々にドイツからYCE来日生をクラブで迎えます。背が高く、ゴルフも出来るスポーツマンの女性だそうです。当クラブとして出来る限りの事をして行きたいと思います。又、国際大会への参加も当初は沢山の方と一緒させていただくつもりでございましたが、体調の事もあり止む無く山崎次期会長を始め3人の方をお願いしました。お世話をお掛けしますが宜しくお願い申し上げます。一年間皆様のご協力の元、無事に終えることが出来ました。本当に有難う御座いました。



特別記事

フィナーレ例会

次期三役から現三役へ花束贈呈



一年間お疲れ様でした



ハワイ国際大会参加者 激励



素晴らしいチームワークで頑張りました計画委員会の皆様!!



杉野テーブルツイスターにあっぱれ!!



各委員会の皆様一年間ありがとうございました



テーブル対抗! パターゴルフのアトラクション。優勝はL.河合寛治、保健・四献、環境保全委員会の皆さんが賞品ゲットです。



L. 伊藤計画委員長を中心に、計画委員会の楽しい企画、運営でフィナーレ例会が素晴らしい会になりました。

結婚祝



3日 L. 浅野 宜教 12日 L. 井ノ浦 健

おめでとうございます。

委員会報告

エコキャップ回収運動

保健・四献・視聴力・アイヘルズ、環境保全委員長 L.堀 哲也

本年度、皆様から集めさせていただきましたペットボトルのキャップは、
数量 55.48キロ 個数 23,856個 でした。

ポリオワクチン約30名分になり、
焼却時のCO2削減は、約175キロでした。

会員皆様からの多くのご協力ありがとうございました！
来年からはキャップ1つずつ洗うことなく、持ち込みできます！



新入会員歓迎会

GMT・GLT委員長 L.浅野宜教

参加者

L. 乙部幸夫 L. 井ノ浦健
L. 和田淳 L. 浅野宜教

ライオンズクラブの良さや交流の広さについて、
話が盛り上がりました。参加者全員、鋭気を養いました。



PR委員会より



皆様にご協力いただきまして無事一年を終えることができました。ありがとうございました。
委員長と委員の2人で進めてまいりましたが、多くの経験を受けそれぞれは次年度も全力でがんばってまいります。どうぞよろしく願いいたします。
次期PR委員会も引き続きよろしく願いいたします。

PR委員長 L. 中島広輝
PR委員 L. 久世裕之